De Lombardía a La Habana, con la misión cumplida



Por: Marianela Samper Salmonte

Partieron desde Milán cargados de emociones, el agradecimientos por la labor humanitaria cumplida, el reconocimientos por su alta calificación profesional y la consagración.

Son 52 integrantes de la primera brigada del Contingente "Henry Reeve" llegaron a Italia el pasado 22 de marzo para contribuir en el enfrentamiento a la COVID-19.

Compartieron con sus colegas italianos en la ciudad de Crema, tanto en el hospital de esa localidad como en otro de campaña levantado próximo a una institución especializada en la atención a adultos mayores.

Allí brindaron más de cinco mil atenciones médicas.

Tres mil 668 de enfermería y 210 altas médicas directas avalan los resultados del trabajo calificado como "intenso, productivo y muy satisfactorio" por el doctor Carlos Ricardo Pérez Díaz, Jefe de la brigada, en declaraciones a Prensa Latina poco antes de concluir la misión.

Uno de los integrantes de la brigada, el doctor Roberto Arias Hernández, Especialista en Primer Grado

en Medicina Interna, cumplió su primera misión, con 28 años de edad.

Así comentó a Radio Habana Cuba sus impresiones sobre la acogida que recibieron por parte del pueblo italiano. "Realmente el agradecimiento del pueblo italiano desde que llegamos a Lombradía, ha sido enorme, no solamente los adultos también los niños, esta el ejemplo de Alessandro que estuvo hasta el ultimo momento con nosotros en el acto de despedida. Esa despedida quedo impresionante, todo el pueblo estaba en la calle, nunca se ha visto algo tan grande como esto en este pueblo de Crema."

Atrás días y noche en tensión, batallando contra la muerte. Pensando en los suyos y en el compromiso con el pueblo italiano . Dando lo mejor de su profesionalismo y también el amor por la humanidad.

"No tenemos otras palabras que realmente inolvidable... Gracias, Gracias Cuba"

Ahora, a punto de pisar su querida tierra, su pueblo los espera. Sin imaginarlo se hace realidad lo que comentó a Radio Habana Cuba el Dr Roberto Arias Hernández de quiénes lo esperan para el regreso.

"Once millones de cubanos, mi esposa, mi hijo Diego, la familia, los amigos, esos que se preocuparon y ayudaron durante la ausencia."

La solidaridad y la entrega de esos hombres en tiempos de pandemia, han despertado la admiración y el respeto internacional, por ayudar a revertir el Pandemoniun. Afirman, como dice la canción, que son la misma humanidad.

No, no hay heroísmo Vine a darle un beso al mundo y nada más Y nada más.

https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/225086-de-lombardia-a-la-habana-con-la-mision-cumplida



Radio Habana Cuba